


こんにちは!南丹市役所人事課です。
南丹市では、平成３０年より、南丹市職員の生の声をお届けするため、若手職員座談会を実施して、そ

の様子を「先輩職員の声」としてHPに掲載してきました。
「南丹市役所職員として働きたい！」と熱い気持ちを持ったあなたも、「どこの市役所に応募しようかな」

とお悩み中のあなたも、是非ご参考にしていただき、「南丹市職員」をあなたのきらりと輝く将来の姿とし

て選んでいただければ幸いです。

　令和4年３月　南丹市人事課

目指せ！
南丹市の星！

次のページからは、座談会参加メンバー8名の紹介です！



Q：今の仕事について教えてください。

A：消防団や交通安全の関係の事務と防災無線の整　　

　　備業務を担当しています。 

Q：南丹市職員として働く理由は？

A：南丹市で生まれてからずっといるので、南丹市内

　　で働きたいと考えていました。 家業もあるので近　

　　くで働いて、少しでも手伝いが出来ればと思って

　　います。

Q：今の仕事について教えてください。

A：スクールバス管理や通学路の安全確保の担当と

　　保健の先生と連携しながら児童生徒の健康につ　

　　いても担当しています。 

Q：南丹市職員として働く理由は？

A：両親が公務員として働いていて、僕も公務員と　

　　して働きたかったからです。  



Q：今の仕事について教えてください。

A：市内の公共施設全般の建築管理や設計積算等の工事
　　の管理をしています。 あとは、一般家庭向けの耐震改　
　　修の診断補助金関係や建築確認等についても担当し
　　ています。 

Q：南丹市職員として働く理由は？
A：民間で仕事をしていましたが、親も高齢になってきた

　　ので実家に帰る必要がありました。前職が忙しすぎた
　　こともあり、休暇制度がしっかりしている仕事を探し
　　ていると、建築技師として南丹市で募集があったので、
　　応募したところ採用となりました。

Q：今の仕事について教えてください。

A：会計年度任用職員の関係で、給与や就職と退職時の　
　　手続き関係の仕事をしています。 

Q：南丹市職員として働く理由は？

A：南丹市で生まれて市の仕事に携わりたいと考えまし
　　た。実家が直ぐ近くにあるのが何よりの決め手です。



Q：今の仕事について教えてください。

A：5歳児の担任をしています。どんな保育をするか、環境
　　をどう整備するかを考えて子ども達の成長につなが
　　るよう頑張っています。 

Q：南丹市職員として働く理由は？
A：私も南丹市出身で、保育所・幼稚園の先生になること　

　　が夢で、地元で受験したら合格することが出来ました。

Q：今の仕事について教えてください。

A：企業誘致で新光悦村に企業にきてもらうための
　　営業活動をしてます。また、商品券や補助金等で
　　コロナで売り上げが落ちた事業所の支援をして
　　います。

Q：南丹市職員として働く理由は？

A：以前は大阪で働いていましたが、辞めた後、地元
　　に帰ってきて、タイミング良く募集があったのと、　　
　　市職員として働いてみたいと思い、就職しました。



Q：今の仕事について教えてください。

A：園部管内の各地区の要望について道路など　
　　の改修を取りまとめたり工事発注等を行っ
　　ています。

Q：南丹市職員として働く理由は？

A：実家は京都市ですが、就職する際、学校の先
　　生が南丹市を紹介していただいたのと、同
　　じ高校から南丹市に就職されている先輩も
　　おられるので、南丹市に決めました。

Q：今の仕事について教えてください。

A：八木地区を担当していて、妊婦や高齢者の方の　
 　健康面を支えています。乳児健診や生まれてから
 　亡くなられるまでを細かに見ています。

Q：南丹市職員として働く理由は？

A：京都市で働いていましたが、保健師として住民さ
 　んと近い距離で働きたかったので、少し規模の
 　小さな南丹市を受験して、就職しました。 



藤山　人事課

　もともと公務員志望ではなかったのですが、何故この
仕事をしているのか、どんな根拠があってしているのか、
をしっかり法律や条例を確認して仕事をしなければなら
ないところにギャップを感じました。 

城内　危機管理対策室

　入庁前は庁舎内でお客さん対応のイメージでしたが、
火災現場や交通安全の要望などで結構現場に行くこと
が多いことにギャップに感じましたね。 

三村　商工課

　公務員は堅い職員が多いイメージでしたが、実際は全
然そうではなく、気さくな方が多いことが分かりました。
あと部署の関係かもしれませんが、カレンダーどおりで
はなく、休日勤務が多かったです。でも別日でしっかりお
休みは頂いています。 



平井　道路河川課

　クレーム対応研修があって、そこで電話対応を
教えてもらった。どう対応するかイメージが掴め
て、そこからは苦手だった電話対応にも少し自信
をもって対応することが出来ました。 

山内　学校教育課

　PCを毎日使うので、ワードやエクセルを学校で
もっと学べばよかったと思っています。職場でエ
クセル研修に参加させてもらい、勉強になりまし
た。 

安木　日吉中央保育所

　保育所でも外部の先生を呼んで、どうすればよ
り良い保育となるか、具体的な保育の指導もあ
り分かり易く教えてもらっています。 



城内　危機管理対策室

　消防団等の夜の会議があってどうしても残業
はあります。でも有給休暇は自分で仕事の段取
りをして出来るだけ取るようにしています。 

小森　営繕課

　工事の発注時期には残業するときもあります
が、ほとんど定時に帰っています。有給休暇は、
取れる環境にあるものの、前職ではあまり取っ
ていなかったこともあり、その名残であまり積
極的に取らないです。 

田中　保健医療課

　保健医療課ということもあって、コロナの関係
で残ることもありますが、やるべきことをやって
帰らせてもらっています。ワクチン関連では結
構忙しくなっていますので、大変なのは大変で
す。 

三村　商工課

　前職では、あまり有給休暇が取れなかった
けど、市役所に入ってから時間単位で休める
ことを知って、良い制度だと思って使ってい
ます。午前中やる事をやって、午後から休ん
で友達と遊びに行くとか自由に使えるので、
民間企業に勤める友達にも羨ましいと言って
もらったこともあります。 

安木　日吉中央保育所

　早朝勤務で早く来たときは、手元の仕事が
一杯あっても、所長から「今日は早朝勤務
だったから、早く帰りや。」と促されてお言葉
に甘えています。 



山内　学校教育課

　どうしても時期によっては、一人の人に業務が集中することもある。上司の
方がそういうところを見て業務を分散してもらったりして、チームで仕事をし
ている感じがとてもありがたい。 また、コロナ前は、職場で野球や駅伝とかに
参加することもあるし、別の職場の人と色んな事を話やすい環境にあるのは
良いと思います。 

藤山　人事課

　課の皆さんとも話しやすいし、同期の職員とかも研修とかで一緒になれば、
夜ごはんを一緒に食べたり、声をかけたりしている。 

小森　営繕課

　職場で仕事の話をするとき、自分の意見を言いやすい雰囲気にはあると思
います。直属の上司の方も明るい方が多く、下の職員が好き勝手言っている
こともあるし、風通しは良い方だと思います。 

田中　保健医療課

　保健師として地区担当を持っているが、担当同士で話をするとき、とても話
をしやすくて、一度話をしてから上司に話を持って行くと自分たちの意見が
通ったりすることもあるので、仕事はやり易いですね。 



城内　危機管理対策室

　福祉の職場にいたときは、高齢の方
に何度も同じ説明をしたりすることも
あり、丁寧に対応しないといけなかっ
たけど、分かってもらえた時に「ありが
とう」といってもらえたら本当にうれし
い。今は消防や防災の関係で夜遅くま
で対応しないといけないこともあって
しんどいこともあるが、安全安心のま
ちづくりに関われていると考えていま
す。 

安木　日吉中央保育所

　子どもは年度初めと年度の終わりで
出来ることが非常にたくさん増えるの
で、子ども達が成長していくところを
見ていけることが保育士として本当に
うれしいと思っています。 



藤山　人事課

　市役所に入るまでは、こんなに色んな仕事があるというこ
とを知りませんでした。何がやりたいか分からなくても、南
丹市のために何かやりたいという方が来ていただけたら、や
りたいことは絶対見つかると思います。 南丹市は人物重視
で採用してもらえるので、面接ではありのままの自分を出し
てアピールして欲しいと思っています。 

小森　営繕課

　僕は社会人枠で入庁したので、社会人の方は自分が今まで
やってきたことを活かしながら、ここでの仕事のやり方を先
輩方に教えてもらって、新たに覚えて行くことが大事だと思
います。新卒の方もいままで学んできたことを個々の職場で
存分に発揮してもらえたらと思います。 
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